
ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2017 2018▼

  点　鐘  　小林会長
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  ビジター報告内容  

  奨学金贈呈  　
　前橋国際奨学生　　　ドー　ヴィエト　フン　さん

  会長報告  　小林会長
第一分区ガバナー補佐の
大島様には先ほどご挨拶頂
きまして、ありがとうござ
いました。例会終了後のク
ラブ協議会宜しくお願い致
します。
会長報告ですが、本日の持ち時間は６分という事で
すので急いで行いたいと思います。先週７月４日今年
度第１回の例会では大変緊張しましたが、皆様方のご
協力により、なんとかスタートを切る事が出来ました、
大変ありがとうございました。
例会終了後、廣田幹事、中村副幹事の３人でＮＨＫ
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2017. ７.11（火）
第 3048 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…伊藤　尚志

前橋支局、上毛新聞社、ＦＭ群馬、群馬テレビの報道
関係４社を訪問し、新年度の挨拶をして参りました。
その日の夜には、第1回目の炉辺会合が行われまし
た、出席者は14人と少なめでありましたが、超ベテ
ランのメンバーの皆様ばかりでありました、私のテー
ブルでは両脇にパストガバナー、それを取り囲むよう
にパスト会長の皆様で有りました、いろいろとご指導
頂き私にとっては大変有意義な炉辺会合でありました。
つぎにインターアクト合同会議が７月８日（土）太
田で行われ、当クラブから角張様に出席して貰いまし
た。ありがとうございました。
  会長の時間  　
会長の時間ですが、先週に引き続き、方針について
話をさせて頂きます。本年度、田中ガバナーからは、
数値目標として、会員の増強純増1割、ロータリー財
団寄付一人150ドル、ポリオプラス寄付一人30ドルさ
らに米山記念奨学会に一人16,000円以上という、大変
厳しいノルマが課せられております。
当クラブとしましては、何としても達成させたいと
思いますが、なかなか容易ではありません。いつもは
それぞれのロータリー月間の時、各委員長から、お願
いしていましたが、それだけでは不十分だ、機会ある
ごとに会長がお願いしろ、そうでなければ集まらない
ぞと、先日の炉辺会合で先輩皆様からご示唆頂きました、
会員数は７月４日時点で６名の退会です、５名の入
会を認めて頂きましたので実質1名減の117名のス
タートであります、12名の入会者を募らなければな
りません。また寄付金にしても年々減少傾向にあると
言う事であります。
どれ一つとっても難しい事でありますが、機会ある
ごとにお願いしていきたいと思いますので、よろしく
お願いし、会長の時間とさせて頂きます。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  幹事報告  　廣田幹事
１．�本日、例会終了後、この
例会場で大島ガバナー補佐
をオブザーバーにお迎えし
てクラブ協議会を開催しま
す。出席予定の方はよろしく
お願いします。
２．�第２回炉辺会合が、本日18：30より「ざくろ」で
開催します。出席予定の方はよろしくお願いします。本
日の出席予定は34名です。
３．�次週、７月18日の例会で予定をしていた委員長方針
発表は８月１日の例会に変更させていただきます。18日
は入会者が多いため。
４．�先週欠席の会員の方は地区から配布された公共イ
メージアップの為のポスターをどうぞお帰りの際にお持
ちください。

  副幹事報告  　
前橋北RC、伊勢崎東RC、藤岡北RC

  出席報告  　
会　員　数：112名

{ 出席者　67名
欠席者　45名

本日出席率：61.48％

前々回訂正：72.41％

  ニコニコBOX報告  ��
■大島�　秀夫…第一分区ガバ

ナー補佐として皆様の
ご協力のもとで一年間
任務を務めたいと思い
ますので宜しくお願い
致します。

■中村�　　宏…小生、Ｓ20年４月　前橋中学校入学組
です。あつさにめげずに、前橋RCの例会のメー
クに参上いたしました。宜しくお引きまわしお
願いします。

■小林�　要一…ようこそ第一分区　大島ガバナー補佐
様。心より訪問を歓迎致します。本年も宜しく
お願い致します。

■山田�　邦子…第１分区ガバナー補佐　大島様の訪問
を歓迎します。１年間よろしくお願いいたしま
す。

■高玉�　真光…ほほえみながら初夏号No22の記事は
すばらしいと思います。ことに前橋市が全国に
先駆けて施行している認知症初期集中チームの
活躍を御一読下さい。

■関田�　文夫…この度、へい社にて福島会員を講師に
お迎えして、不動産投資セミナーを開催致しま
す。不動産投資に興味の有る方だけでなく福島

様に興味の有る方も是非ご参加下さい。チラシ
を入れさせて頂きましたので宜しくお願い致し
ます。

■廣瀬�　信二…誕生日に綺麗なお花が届きました。あ
りがとうございました。50歳になりました。

  委員会方針発表  �

会員組織強化部門
クラブ長期戦略計画委員会　宮㟢　瑞穗

会員選考委員会
山田　美光

職業分類委員会
平方　　宏

研修・公共イメージ部門
曽我　隆一

公共イメージ委員会
内山　　充

ロータリーの友委員会
狩野　　明

会　計
片桐　伸也

友好担当理事
板垣　　忍

職業奉仕委員会
三輪　　斉


